
Pièces 3 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 84623267

Prix 230 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Vente appartement  3p nice vielle  ville  charmantau Cœur du vieux nice,  rue collet,

dans un immeuble traditionnel d'époque de la vielle ville. Charmant appartement 3

pièces  de  41,12m2  lc,  au  premier  étage,  avec  de  grandes  fenêtres  à  double

vitrage.  Bien  agencé,  il  offre  un  séjour  avec  une  cuisine  ouverte  équipé,  une

chambre maître avec un placard intégré, une petite chambre ou bureau, une vaste

salle  de  douche et  un  wc indépendant.  Belle  hauteur  sous  plafond,  avec  dans  le

séjour et la chambre maître, des plafonds d'origine magnifiques, un Véritable plaisir

visuel. Excellent emplacement dans le ...

Sale  apartment  3  room nice  old  town  "vieux  nice"  charmingin  the  heart  of  "vieux

nice",  rue  collet,  in  a  traditional  building  from the  18th  century,  typical  for  the  old

town.  Charming  3  room  apartment  of  41.  12m2  lc,  situated  on  the  first  floor,

enjoying large double-glazed windows. Well planned, tt offers a living room with an

open fitted kitchen, a master bedroom with a built-in cupboard, a small bedroom or

office,  a  large  shower  room and  independent  toilets'.  Beautiful  high  ceilings,  with

magnificent  original  ceilings  in  the  living  room  and  master  bedroom,  a  real  visual

pleasure. Excellent ...

CAMILLA DORA ESTATES

6 RUE MASSENET - 06000 NICE
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